

HIPERTENSIÓN ARTERIAL: TRATAMIENTO CON OLIGOTERAPIA EN RELACIÓN A LOS DISTINTOS MEDICAMENTOS HOMEOPÁTICOS

Dra. M.^a Magdalena Mejías Moreno

Resumen

La Hipertensión Arterial (HTA) es una patología asintomática muy frecuente que aumenta tanto la mortalidad como la morbilidad de los pacientes que la padecen. Muchos de los hipertensos no están tratados y una gran parte de los tratados no están controlados.

La Oligoterapia y la Homeopatía pueden ser una herramienta eficaz en el tratamiento de esta patología, siempre que se individualice lo suficiente, tanto en cuanto a las características del paciente, como en cuanto a los síntomas que puedan aparecer. Sólo así se podrá conseguir un tratamiento adecuado en cada persona.

Se establece aquí una relación entre las características y modalidades que tienen que ver con estos oligoelementos y con determinados medicamentos homeopáticos comúnmente utilizados en el tratamiento de la hipertensión arterial como Nux Vomica, Lachesis, Aconitum o Gloninum entre otros.

Palabras clave

Hipertensión Arterial; Oligoterapia.

M.^a Magdalena Mejías Moreno, es médico (Universidad Complutense, 1988). Está Licenciada en Medicina Tradicional China (The Open International University For Complementary Medicines of Sri Lanka, 1992) y Diplomada en Homeopatía (Instituto Politécnico Homeopático de México, 2000). Es Presidenta de la Asociación Nacional de Elementos Traza (ANET), miembro de la Asociación de Médicos Acupuntores del Colegio de Madrid y de las Comisiones de Médicos Acupuntores, Médicos Homeópatas y de Médicos Naturistas del Colegio de Médicos de Madrid. También pertenece a la Sociedad Española de Hidrología Médica, a la Sociedad Hahnemanniana Matritense.